
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.11.2007 

 
öffentlich 
Top 5.67 Energetische Sanierung von Gebäuden 

07/SVV/0967 
an Gremium überwiesen 

 
Die Vorlage wird vom Stadtverordneten Schüler namens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
eingebracht. 
 
Der Beigeordnete für Zentrale Steuerung und Service Herr Exner empfiehlt anschließend, die DS 
07/SVV/0967 in den Werksausschuss des Kommunalen Immobilienservices zu überwei-
sen, um die mit dem Antrag verbundenen Änderungen des im Investitionsprogramm eingestellten 
Volumens für energetische Sanierungsmaßnahmen und Auswirkungen auf den Wirtschaftsplan 
erörtern zu können. Diese Empfehlung wird von der Antragstellerin übernommen.   
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Für den vom KIS verwalteten Gebäudebestand legt der KIS bis Ende 2008 eine Planung vor, bis 
wann die energetische Sanierung der langfristig zu nutzenden Gebäude umgesetzt wird. 
 
 

 


